

AMCHAM LAMENTA EL FALLECIMIENTO DE 39 MIGRANTES, ENTRE ELLOS 28 GUATEMALTECOS

Guatemala, 28 de marzo de 2023. La Cámara de Comercio Guatemalteco-Americana (Amcham Guatemala) lamenta profundamente el fallecimiento de 39 personas migrantes de diferentes nacionalidades, entre ellas 28 guatemaltecos, quienes se encontraban en el área de alojamiento de la Estancia Provisional de Ciudad Juárez, Chihuahua, México.

“Expresamos nuestro más sentido pésame a todas las familias guatemaltecas que hoy atraviesan el profundo dolor de haber perdido a un ser querido en busca de una mejor oportunidad fuera de su país”, expresó la directora ejecutiva, Waleska Sterkel de Ortíz.

De acuerdo con las cifras del Migration Policy Institute, en la última década el número de migrantes de forma irregular ha aumentado casi un 44 por ciento. La migración irregular tiene sus causas en la pobreza, violencia, corrupción, acceso inadecuado a los servicios básicos lo cual impulsa a muchos guatemaltecos a buscar mejores condiciones de vida.

“En Guatemala existe la necesidad de promover mayor inversión de la empresa privada y extranjera que permita crear más empleo para mejorar las condiciones de los guatemaltecos en pobreza y pobreza extrema. Desde Amcham apoyamos los objetivos de gobierno que lleven a reducir los niveles de violencia y pobreza en el país. Así también solicitamos promover la oportunidad de más visas temporales para evitar la migración irregular”, indicó la directora ejecutiva de Amcham Guatemala, Waleska Sterkel de Ortíz.

Solicitamos al gobierno de México comenzar con las investigaciones para esclarecer este hecho que ha puesto de luto familias en Guatemala, Honduras y Venezuela. Y trabajar conjuntamente en políticas que apoyen para evitar la migración irregular.

Acerca de AmCham Guatemala

La Cámara de Comercio Americana en Guatemala forma parte de la Cámara de Comercio de Estados Unidos desde hace 56 años, con el objetivo de fortalecer la actividad económica y la libre empresa entre ambos países. AmCham es la mayor federación de negocios en el mundo, miembro de la Asociación de Cámaras de Comercio en América Latina (AACCLA), una organización empresarial del continente americano con más de 20 mil empresas que mantienen relaciones comerciales en Estados Unidos y con más de 3 millones de socios en Latinoamérica.

AmCham Guatemala guarda los derechos de autor de este documento y autoriza su reproducción y difusión.